

PRESS RELEASE

Suite à la rencontre du High Level Committee sur la COVID-19 ce lundi 07 juin 2021, et à la lumière des données médicales disponibles, il a été décidé de maintenir la région de Vallée Pitot comme Zone Rouge.

Ce prolongement permettra au Ministère de la Santé et du Bien-être d'effectuer d'autres exercices de dépistage dans la région afin d'évaluer la situation sanitaire.

Les équipes du Ministère de la Santé et du Bien-être seront par ailleurs à Vallée Pitot ce mardi 8 juin 2021, à partir de 10 heures pour un nouvel exercice de dépistage. Le public est invité à se faire dépister en nombre car ces résultats permettront de prendre une décision rapide et éclairée quant à un éventuel retrait de la Zone Rouge.

07 juin 2021

Ministère de la Santé et du Bien-être